

Hetalia-Adventskalender

Drei Jahre Weihnachten

Von NightcoreZorro

Kapitel 15: Tradition

Grinsend stellte Gilbert den Weihnachtsmann aus Schokolade auf den Tisch und reichte seinem kleinen Bruder einen Plastikhammer.

"Du hast den ersten Schlag!", meinte er begeistert, doch Ludwig ließ sich davon nicht anstecken.

"Wozu ist dieser Brauch den gut..?", wollte er stattdessen wissen und sah zu Roderich, der nur die Schultern hob.

"Wir machen es nun mal seit Jahren, das ist Tradition.."

Der Jüngste nickte sachte und seufzte lautlos, ehe er mit dem Hammer auf den Weihnachtsmann schlug, wobei der Hammer allerdings etwas nachgab und nicht wirklich fest war.

Da er aber auch nicht viel Kraft in den Schlag gegeben hatte, brach die Schokolade nicht.

Schweigend reichte er den Hammer weiter an Roderich, der ebenso wenig Wert darin zu sehen schien, den Weihnachtsmann zu zerbrechen.

Seufzend gab der Österreicher den Hammer an Gilbert, der leise lachte und mit aller Kraft zuschlug, sodass eine Ecke abbrach, die er grinsend in seinen Mund steckte.

"Kesesese~"

So ging das weiter, bis Gilbert sich das letzte Stück in den Mund schob und grinsend aufstand.

"Ich geh jetzt noch etwas trainieren!"

Roderich nickte ihm zu und sah seufzend zu Ludwig, der seinen Blick erwiderte.

"Manchmal glaube ich, dass wir das für sein Ego tun und nicht für die Tradition..", murmelte er und beobachtete den Braunhaarigen, wie dieser einen neuen Schokoladenweihnachtsmann aus dem Kühlschrank holte und lächelnd hinstellte, ehe er Ludwig den Hammer zuschob.

"Und ich frage mich manchmal, wer von euch beiden der eigentliche große Bruder ist.."